
          7 月 19 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日で第 3回目の例会です。ほとんど慣れていません。 

本日の御来賓は大高ガバナー補佐、大河原ガバナー補

佐セクレタリーです。ようこそお越しくださいました。 

公式訪問は 11月 22日に決まりまして、事前訪問が 11

月 8日となりました。宜しくお願い致します。 

さて、7月 16日に青少年奉仕委員会の荒川委員長が研

究会に出席されました。後ほどお話しいただきたいと思

います。 

今日は、天皇陛下の生前退位についてお話ししたいと

思います。テレビや新聞で日本中に報道されました。し

かし、宮内庁では一貫して否定されております。 

歴代の天皇は半数以上が生前退位されているそうで

すが、近年ではないそうです。他国では珍しくもないこ

とです。御年 82 歳になられる陛下が、年間数百回の激

務に耐えております。今年還暦を迎え、仕事を減らそう

と考えている自分、非常に恥ずかしくなりました。 

私事ですが、天皇陛下と誕生日が一緒だったので、天

皇誕生日が変わってしまうとか、休みがなくなってしま

うのではと不謹慎なことばかり考えておりました。 

来週からですが、ロータリー入門書を 10 分ほど、信

太パスト会長からお話しいただこうと思います。1 か月

ごとに各パスト会長にお話しいただきたいと思います。

宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 先週日曜日、サンドアートへのご参加誠にありがと

うございました。 

 プログラムの変更です。8月 2日の会員増強の卓話

と 9 月 27 日の新入会員卓話を変更させていただき

ます。 

 日立港花火大会、本日で締め切りと致します。 

 MyRotary の登録、おかげさまで第一分区の中で初め

て 50%を超えることが出来ました。ありがとうござ

いました。 

 16 日に青少年奉仕研究会があり、荒川委員長が出席

されました。 

 24 日に職業奉仕研究会があり、川村委員長が出席い

たします。宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 ふきのとうの会の出張販売、すべて完売致しました。

ガバナー補佐にもお買い上げいただき、誠にありが

とうございました。 

 

青少年奉仕委員会      荒川委員長 

 16 日に青少年奉仕研究会に参加して、インターアク

ト、ローターアクト、青少年交換プログラム、ライ

ラの 4つの委員会の勉強をしてきました。 

 先週火曜日の夜、第一分区のローターアクト委員会

がありまして参加してまいりました。 
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例 会 報 告 



 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 20名 10名 80％ 11名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 大高ガバナー補佐、大河原セクレタリーようこそ。 

千葉会長・池澤幹事・星 勝治・山本忠安 

 梅ジャム、七味、ジャガイモご購入ありがとうござ

います。 

鹿志村高道 

 大高分区ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいまし

た。 

石川 悟・高島章行・信太克己・木本貴一・ 

弓野博司・川崎健輔・朝日正道・木内友則・ 

鈴木幸一・長谷川太一・宮本尚彦 

 大高ガバナー補佐、セクレタリーようこそおこしく

ださいました。 

川村昌弘・荒川浩信 

 千葉年度のスタートをお祝い申し上げます。今年度

始めの御挨拶に参りました。1年間よろしくお願い

致します。 

第一分区ガバナー補佐 大高司郎様 

 初めまして、セクレタリーを務めます大河原です。

1 年間よろしくお願い致します。 

ガバナー補佐セクレタリー 大河原 浩様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 96,000 円 

 

 

プログラム 

ガバナー補佐挨拶   大高ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は第一分区のガバナー補佐としてご挨拶にお

伺いしました。 

 RI 会長とは一度 5月の国際大会でお会いしており

ます。片言の英語で話しかけ、記念写真を撮らせて

いただきました。ロータリー歴 40年だそうです。 

 第 2820地区の白戸ガバナーは古河中央 RCの会員で

す。会員歴がやはり 40年のベテランであります。

情熱的なかたです。 

 1 年間宜しくお願い致します。 

 

委員会方針 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 クラブ奉仕委員会に出席した際の補足です。 

 入会金は取らないとなりましたが、各クラブの細則

にうたうことによって、取ることが出来るというふ

うに変わったそうです。 

 第1週目の例会時にロータリーの友を読んでいます

が、あまり時間が取れません。食事を前にとり例会

をするという動きがいろいろなクラブで出ている

そうです。 

 ロータリーの友を購読し、ロータリー活動や意義を

理解し、地域社会にロータリー活動を発信するとい

うことを、今年度も宜しくお願い致します。 

 

親睦委員会        千葉委員長 

 会員の結婚記念日にお花をお贈りし、年 4回の夜間

例会を開催することが主な事業です。 

 宜しくお願い致します。 

 

プログラム委員会       星委員長 

 夜間例会を多くし、昼間なかなか出てこられない会

員さんも親睦を深められるようなプログラムを心

がけております。 

 宜しくお願い致します。 

 

ニコニコ BOX委員長     石川委員長 

 ニコニコBOXで集まったお金が奉仕活動の基になり

ますので、非常に重要です。 

 ニコニコ大賞を例年やっておりますが、個人的には

今年度から月間 MVPを作ろうと思っています。 

 毎例会で間違いなく読み上げようと思っています。 

 宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


